



CASQUE GAMING GAMING HEADSET

PARIS
SAINT-GERMAIN

PRODUIT SOUS LICENCE OFFICIELLE



USER MANUAL
KONIX

- 1 wired headset with 3.5mm jack connector
- 1 user manual

Simply connect your new headset to the jack port of your controller (PS5, Switch, XBOX, PS4 etc.). Volume control is directly on the headset



Jack 3.5mm

Headset:

- Neodymium speakers 40 mm
- Frequency response: 20Hz - 20kHz
- Sensitivity: 110 dB +/- 3dB
- Impedance: 32 Ohms
- 3.5 mm jack connection
- Cable length: 1.50m

Microphone:

- Size: Ø 6.0x5.0 mm
- Sensitivity: -54 dB +/- 3 dB
- Direction: omnidirectional
- Impedance: 2.2 KOhms

USE PRECAUTIONS

- Do not use the headset with a device other than the one it is intended for
- Do not disassemble the product
- Do not expose this product to moisture or any other liquid.
- Do not expose this product to dust, direct sunlight, or any thermal shock.
- Do not throw this product into the fire.



Warning: Prolonged listening to music at high volume can cause permanent hearing damage.

CONTENU ET UTILISATION

- 1 casque filaire avec connecteur jack 3,5mm
- 1 manuel de l'utilisateur

Connectez tout simplement votre nouveau casque au port jack de votre manette (PS5, Switch, XBOX, PS4 etc.). Le contrôle du volume se fait directement sur le casque.



Jack 3.5mm

SPÉCIFICATIONS DU PRODUIT

Casque:

- Haut-parleurs néodyme 40 mm
- Réponse en fréquence : 20Hz - 20kHz
- Sensibilité : 110 dB +/-3db
- Impédance : 32 Ohms
- Connexion jack 3,5 mm
- Longueur de câble : 1,50m

Micro:

- Taille : Ø 6.0X5.0 mm
- Sensibilité : -54 dB+/-3 dB
- Direction : omnidirectionnel
- Impédance : 2.2 KOhms

PRÉCAUTION D'EMPLOI

- N'utilisez pas le casque avec un appareil autre que celui pour lequel il est destiné
- Ne démontez pas le produit
- N'exposez pas ce produit à l'humidité ou à tout autre liquide
- N'exposez pas ce produit à la poussière, aux rayons directs du soleil ou à tout choc thermique
- Ne jetez pas ce produit dans le feu



Attention : L'écoute prolongée de musique à un volume trop élevé peut causer de troubles auditifs irréversibles.



Regulatory compliance information

EN If at any time in the future you should need to dispose of this product please note that: Waste electrical products should not be disposed of with household waste. Please recycle where facilities exist. Check with your Local Authority or retailer for recycling advice. (Waste Electrical and Electronic Equipment Directive)

FR Si dans l'avenir vous devez vous débarrasser de ce produit veuillez remarquer que : Les déchets électriques ne doivent pas être jetés avec les déchets ménagers. Veuillez recycler les produits dans une déchetterie. Consulter votre responsable local ou votre revendeur pour un conseil sur le recyclage. (Directive sur les déchets des équipements électriques et électroniques)



KONIX

www.konix-interactive.com

© 2023 Konix. Innelec Multimedia - Konix, 45 rue Delizy, 93692 Pantin Cedex, FRANCE. The Konix brand is a trademark of Innelec Multimedia S.A. All other trademarks are the property of their respective owners. Photos and illustrations are not binding. All rights reserved. Made in PRC.

© 2023 Konix. Innelec Multimedia - Konix, 45 rue Delizy, 93692 Pantin Cedex, FRANCE. La marque Konix est une marque déposée par Innelec Multimedia S.A. Toutes les autres marques commerciales appartiennent à leurs propriétaires respectifs. Les photos et les schémas sont non contractuels. Tous droits réservés. Fabriqué en RPC.

© PARIS SAINT-GERMAIN 2023

